冷

まの

元気にく

沿いの堤防の道を走りま

ずの

①上村くん 結 た。 一筒くん 園原さん 三年女子 西 Ш 対さん 一年男子 年男子 年 \blacksquare さん ②坂田さん ②宮田くん ②草場くん ②大菅くん ②山田さん ②諏佐さん ③原さん ③稲田くん ③中村くん ③桑原くん ③澤田さん ③稲田さん

距離 事から、 え込 グランドの状態や走路の水たまり等輩大会を実施しました。十九日の雨5日、十二月二十一日(木)に、校内長 みの日 中、生徒たちは寒さに負ける朝から雪が舞う今季一番 一日延期しての実施といたし

T



今年も見事な門松ができました!

文責 早瀬泰志

12月17日(日)に退職校長会会長 高植先生(前六中男子バレーボール部コーチ)、樋 口先生(元金剛小学校長)、PTA 役員の方々のご協力のもと、六中校門に立派な門松が完成 しました。12月2日(土)に二見地区の山に、高植先生と高植本町の地域の方々のご協力 で見事な孟宗竹をいただけました。当日は、金剛小の PTA 役員・教頭先生、六中からは、田 口 PTA 会長ご夫婦と校長・教頭が一緒に同行し、竹の切り出しに行ってきました。

門松には六中の生徒たちの心身共に健やかな成長・進路実現を祈念しております。

なお、添えられた「書」ですが、令和5年生徒会会長 喜友名さんが千紫万紅、令和6年 生徒会会長 天津さんが有言実行を考え、毛筆で書いてくれました。二人の生徒会長が、令 和6年の六中生に祈願する姿を言葉にしてくれました。二人の会長がそれぞれ、一生懸命に 考えてくれた素晴らしい意味を持った言葉です。(是非、調べてみてください。)たくさんの 方々の思いが詰まった門松、令和6年の六中も期待が持てそうです。

たくさんの関係者の皆様、本当にありがとうございました。







